

COMUNICADO PÚBLICO

La Asamblea de Familiares de Prisioneros(a) Políticos(a) de la Revuelta comunica al Pueblo de Chile, al Pueblo Mapuche y a la Solidaridad Internacional que:

- 1.- Que el día de hoy, 30 de octubre, al cuarto día de haber iniciado nuestra Huelga de Hambre líquida, con la baja promedio de tres kilogramos de peso y ante el cambio grotesco de la fecha de votación del indulto en sala, reafirmamos nuestra convicción de seguir movilizadas para exigir la inmediata puesta en tabla del proyecto de indulto general y de su aprobación en su idea general de legislar.
- 2.- Que como es de conocimiento público, el Senado de la República de Chile, en un acto de contradicción máxima y carente de cualquier sentido ético de la política, ha decidido prolongar y dilatar la solución Política para la libertad de los(a) Prisioneros(a) Políticos(a) de la Revuelta. En la reunión de Comités del día de ayer, esgrimiendo razones de baja estofa y de índole administrativo, decidieron aplazar la votación de la iniciativa legal, pasando a ser el 2 de noviembre un nuevo instante para analizar su nueva fecha para que ingrese a sala. Por dicha razón, como forma de presión y exigiendo que se vote durante la próxima semana, es que nuestra Huelga de Hambre continúa.
- 3.- El compromiso asumido por la oposición de agilizar la tramitación legal que ya lleva más de 10 meses y la ofensiva comunicacional del oficialismo de la última semana dispuesta a que se votara en sala a la brevedad, se ha diluido, dejando en claro que la abundante verborrea de los últimos días solo responde a intereses mezquinos en el marco de sus elecciones del próximo 21 de noviembre, alejándose cada vez más de las exigencias del Pueblo de Chile y profundizándose la élite responsable de las grandes y vergonzantes desigualdades existentes en nuestro país.
- 4.- Que la decisión de la clase política de seguir dilatando la solución política de una realidad de violación de derechos humanos y de quebrantamiento grotesco del Estado de Derecho, cuestionado por la comunidad nacional e internacional de defensa de los derechos fundamentales, es una señal preocupante de desafección total con las exigencias del sentido común, expresión fehaciente de la soberbia democrática y que trunca cualquier proceso de paz, con el cual hacen tantas gárgaras en sus campañas electorales. Su decisión acrecienta el malestar, agiganta la olla a presión que han ido creando por sus incapacidades y produce que Chile vaya derecho a transformarse en un verdadero polvorín.
- 5.- Que si bien el Senado ha postergado la votación en sala, nuestra Huelga de Hambre toma nuevos bríos, prosigue en sus propósitos establecidos y ante este cambio de escenario, nuestra exigencia es que se vote durante la próxima semana. Hemos vivido en carne propia el respaldo del Pueblo de Chile, de sus organizaciones, acrecentando nuestra posición ética de exigencia. Sabemos con creces que esta decisión de la clase política conllevará a un escenario de mayor polarización, las movilizaciones de la dignidad van a proseguir y el graso error político de aplazar lo inevitable se devolverá como efecto boomerang en sus propias latitudes y apuestas electorales.
- 6.- Que desde nuestra Huelga de Hambre llamamos a “pasarle la cuenta” a la clase política en su escenario electoral, dejando en claro que no vamos aceptar el recular en lo avanzado y las volteretas indignas de la clase política. La posición de lo ético sale fortalecida esta semana de movilizaciones, de marchas, de mitting, de huelgas y lo mezquino y el cálculo electoral queda develado en su pequeñez anti ético. Exigimos que la candidata Provoste, el candidato Boric, el Frente Amplio y la Concertación (quienes tienen representatividad en la cámara alta) le expliquen al Pueblo de Chile y a la opinión pública nacional e internacional las razones de la burda ofensiva de postergación llevada a cabo por parte de la oposición durante esta semana, que den cuenta de las razones para desdecirse de lo que vienen diciendo hace 10 meses, tanto públicamente como en privado y también con el patrocinio de la iniciativa legal.
- 7.- Que por último, convocamos al Pueblo de Chile, al Pueblo Mapuche y a la Solidaridad Internacional a irrumpir en sus campañas, comandos, sedes de partidos, a lo largo y ancho del país, contraponiendo lo ético de la exigencia de libertad con lo mezquino y pequeño de más de lo mismo de sus elecciones. Llamamos a Protestar el próximo 18 de noviembre, 72 horas antes de sus elecciones, para que este proceso de movilizaciones que hemos iniciado, decante en una presión descomunal e inmiscuyéndose en su repartija de poderes, donde claramente están puestas sus intenciones.